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Repas à l'hôpital - Intégration de l'alimentation dans les critères IFAQ
Question écrite n° 6776

Texte de la question

M. Boris Tavernier interroge Mme la ministre du travail, de la santé, des solidarités et des familles sur
l'instauration d'un nouveau critère d'incitation financière à l'amélioration de la qualité (IFAQ) concernant
l'alimentation. Ce dispositif a été mis en place afin de récompenser financièrement les établissements de santé
en fonction de leur performance sur différents critères liés à la qualité de l'offre de soins. Or, bien que
l'alimentation joue un rôle essentiel dans la qualité de la prise en charge des patients et le bon fonctionnement
des établissements, elle n'est aujourd'hui pas prise en compte dans l'évaluation globale de cette qualité. Par
ailleurs, les services de restauration hospitalière sont déjà soumis aux objectifs de la loi « EGAlim » et des
indicateurs permettant d'évaluer leurs performances existent donc déjà. Dans ce contexte, il souhaite savoir si le
Gouvernement envisage d'introduire prochainement un critère dédié à la qualité de l'alimentation dans le cadre
de l'IFAQ.
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